

## Arrêt du dispositif SOS Rentrée pour 2024

Intervention de Lamyra Kirouani  
Groupe Val-de-Marne en commun – PCF et citoyen·nes

Monsieur le Président, cher.es collègues,

Mon intervention relève des questions diverses, et porte sur le dispositif SOS Rentrée.

Pour rappel, **SOS Rentrée vise à accompagner les collégien·nes, lycéen·nes et étudiant·es sans affectation**. Le Val-de-Marne a toujours fait de l'éducation et de son accès un enjeu majeur.

La dégradation continue de notre système éducatif, conséquence de coupes budgétaires régulières, précarise de nombreux jeunes du Val-de-Marne.

Face à cette situation, **SOS Rentrée témoigne de l'engagement du Département du Val-de-Marne pour sa jeunesse**, de son refus de voir des jeunes passer à côté de leur scolarité, faute de place disponible.

Or cette année, il semblerait que **le dispositif (pour sa partie post-bac) ferme ses portes trois semaines à peine après la rentrée scolaire !**

Les partenaires ont en effet été informés par mail, vendredi 20 septembre, que les nouveaux dossiers post-bac déposés ne seraient plus traités.

**Les jeunes sont invités à contacter directement les établissements, au petit bonheur la chance**, sans bénéficier de l'accompagnement et du poids du service public départemental.

Monsieur le Président, après la suppression du remboursement Imagine'R pour 50 000 jeunes, avouez que **cela fait beaucoup en termes d'abandon de la jeunesse !**

Alors le 9 septembre dernier, vous nous avez appris que près de 120 jeunes étaient inscrits. Vous annonciez alors une réunion à venir avec la DASEN.

Cela m'amène à trois questions :

- 1- **Combien de jeunes étaient inscrits (en pré-bac et en post-bac), au moment où vous avez décidé d'interrompre le dispositif SOS Rentrée ?**
- 2- **Quel est le motif pour justifier cette fermeture, qu'en sera-t-il à la rentrée prochaine ?**
- 3- **Quelles ont été les conclusions de la réunion avec la DASEN ?**

Je vous remercie.